

En contra de lo publicado por un diario madrileño

La Editorial España Crítica niega haber elaborado el organigrama

Madrid — Un representante legal de Editorial España Crítica que se presentó en Diario 16 manifestó que en ningún momento había dicho que el organigrama de la Brigada Antigolpe que ha causado tan honda conmoción política hubiese sido elaborado por ellos tal y como publicó ayer un periódico de Madrid.

La Editorial España Crítica publica una serie de fascículos semanales —el primero de ellos,

«Fraga, ese hombre», ya está en los quioscos—en los que tiene previsto un informe sobre la Brigada Antigolpe y sus actividades.

«A nosotros nos llegó el organigrama —dijo el responsable de la editorial a Diario 16— como elaborado por la Brigada Antigolpe y con las leyendas coloreadas. Publicaremos un fascículo dedicado a este tema la semana que viene.»

«Pero en ningún caso hemos elaborado noso-

tos ese organigrama, que lo tenemos como auténtico.» El responsable de Editorial España Crítica dijo que había visitado la redacción de «El País» para explicar las coincidencias de la información que ellos poseían con lo publicado en Diario 16, pero que nunca «pusieron en duda la autenticidad del organigrama como perteneciente a la Brigada Antigolpe», con independencia de la valoración que les merezca su contenido.

«Estamos consternados por ese párrafo —dijeron al referirse a la información que asegura que el organigrama había sido elaborado por ellos—, cuyo último destinatario no se nos alcanza.»

Por otra parte, pudo constatarse con el responsable de la editorial que los canales por los que ellos habían recibido el organigrama eran completamente diferentes a los utilizados por Diario 16 para lograr el documento.